

PRECIOS DE SUSCRICIÓN

Logroño, un mes. 1 pta.
Fuera, trimestre. 4 »

Número suelto 5 cénts.

No se publica los días siguientes á festivos.

Comunicados 0'50 de peseta línea.

LA RIOJA

DIARIO POLÍTICO

DIRECCION, REDACCION Y ADMINISTRACION, CASA ANTIGUA DE CORREOS, ENTRESUELO

No se insertará artículo alguno que no proceda de la redacción ó colaboradores ya designados, los cuales deberán remitir los trabajos con su firma. Excepcionalmente los comunicados.

Año I.

Logroño 8 de Noviembre de 1889

Núm. 245

DOCTOR SAENZ DE LUQUE

Consulta diaria de 11 á 1.

Colegio (plaza de la Verdura), 36 y 38 principal.

El déficit de la Diputación

Una comisión de diputados ha escrito razonada memoria acerca del estado de la corporación provincial y de los medios que deben emplearse para su mejora.

La embarazosa marcha que sigue es sin duda debida á los grandes créditos que la política conservadora con sus intransigencias y la fusionista con sus bondades acumularon en su cartera. Hoy se proponen los diputados realizarlos, dando nuevos plazos á los deudores y arrendando su cobranza pasado cierto tiempo. No diremos si el medio es el mejor que puede adoptarse para realizar los atrasos pero, aunque lo sea, creemos que la Diputación no tendrá en él gran confianza.

¿Como es posible que los pueblos que no pagaban 89.000 pesetas en años anteriores vayan á satisfacer en éste ciento ochenta mil, contando con peores cosechas é iguales cargas que en aquellos?

Esto nos parece elemental y no insistimos en ello.

Ahora bien. Como en los presupuestos venideros se ha de contar esta diferencia como un ingreso mas y ha de corresponder con gastos por la misma cantidad, como la Diputación no cuenta con el recurso de la deuda flotante que tan elásticamente emplea el gobierno, y como nos tiene acostumbrados, á ver que no siempre se antepone los servicios de mayor utilidad y que si todos los previstos se llevan á cabo queda su pago en suspenso por ilimitado tiempo; deducimos que en el año venidero seguirán las cosas peor que estan sin que salgamos de los funestos moldes que hasta ahora hemos utilizado.

Veremos si en la próxima reunión de diputados traen mas inspiración y menos prisa que en las anteriores y podemos distinguir horizontes mas lisongeros.

NOTAS SUELTAS.

Individuos superabundantemente listos, de saber y exactos:

«Después de un examen minucioso fue aprobado el presupuesto parcial del ministerio de Hacienda y el de Gobernación.

La Comisión tiene el propósito de terminar la aprobación de los presupuestos de todos los departamentos ministeriales, para el sábado de esta semana.»

Lo cual demuestra ó que los tales documentos nada tienen que corregir, ó que la Comisión no sabe, no puede, no quiere, ó no vale para el caso.

Y como hemos convenido en que la obra de don Venancio deja bastante que desear (y no la calificamos peor), puede la Comisión elegir por el resto.

Romero Robledo:

«Si nos negéis los medios parlamentarios, las minorías acudirán á otros medios y renacerán ciertas ideas.»

Pero como nunca segundas partes fueron buenas, adelantará en las barricadas lo que en la tribuna.

Además que sus húsares van para viejos.

Los republicanos madrileños se han reunido.

Y, claro, han tronado contra Salmerón y la minoría republicana del Congreso.

Sin duda no se espican la inercia de estos señores en frente de la pasmosa actividad de Ruiz Zorrilla.

Una de las ideas fundamentales del discurso de Cánovas en el Ateneo, ha sido que en las sociedades futuras la base de los partidos seran las cuestiones económicas.

¡Lástima que Cos sea tan viejo!

«Los maestros públicos de la provincia de Barcelona, elevarán á las Cortes una protesta contra el actual sistema de pagos.»

Y pregunta *El Resumen*

«Y es sistema de pagos el no pagar?»

Si señor. Cuando menos en el país donde se llaman economías á los infundios de D. Venancio y compañeros.

El Correo, hablando de la supresión del impuesto de consumos:

«Porque es muy facil echar abajo un impuesto y desde luego muy popular; lo difícil es reemplazar lo que se destruye.»

Un timado del 1867:

—¡Como cambian los tiempos!

Y seguimos recortando:

«Pero desde luego es absurdo pen-

sar, que una renta que produce tantos millones pueda suprimirse, sin tener nada seguro, ni siquiera probable, con que reemplazarla.»

Varios conocidos al paño:

—¡Quantum mutatur ab illis!

Congreso

A las tres de la tarde se abre la sesión bajo la presidencia del señor Alonso Martínez.

Se lee y aprueba el acta de la anterior.

Orden del día

Se aprueban varios dictámenes de la comisión de peticiones, y el que niega al suplicatorio para procesar al señor Suarez Inclán.

Se pone á discusión el dictamen relativo al establecimiento de sanción penal para los litigantes de mala fé.

Consumo el primer turno en contra el señor Suarez Inclán; le contesta el señor Azcárate.

Rectifican ambos señores y se suspende este debate.

Debate económico

El señor general CASSOLA habla para alusiones.

Continúa manifestando que no entra en el fondo del debate y que solo habla para explicar la interrupción que hizo cuando hablaba anteayer el ministro de Hacienda.

Dice que las mayores economías que piensa hacer ó que hace el gobierno, se reducen á rebajar el contingente del ejército.

Lo que mas me estrañó—añade el señor Cassola—es que, según se desprende de lo acordado en varios Consejos de ministros, fuese el general Chinchilla el que propusiese que se rebajara el contingente del ejército para cometer una de las muchas ilegalidades que está cometiendo ese gobierno.

Esplica por qué no es partidario de que se rebaje el contingente del ejército, entre otras razones, porque no se realizan economías, y en cambio se perjudica á los intereses del servicio.

El señor ministro de HACIENDA dice que el propósito del gobierno es el de hacer pasar por las filas el mayor número de individuos sin aumentar los gastos del presupuesto.

Añade que no se falta á la ley porque no esten los soldados, dos años en el servicio activo, pues aparte de que ese tiempo es el *máximum*, el fin de la ley es que se instruya al soldado.

El gobierno, al hacer que se realice ese fin de la ley, no pretende más sino que se nutran las reservas con soldados instruidos.

Vea, pues, el general Cassola cómo en esto no hay nada de ilegal.

Rectifican brevemente los señores Cassola y ministro de Hacienda, sosteniendo el primero que está dispuesto á defender los intereses del ejército en el Parlamento y fuera del Parlamento, y el segundo que el gobierno y el partido tienen los mismos propósitos.

El señor COS-GAYON rectifica para explicar la interrupción á su juicio impertinente, del señor Sagasta, cuando hablaba el orador de diez millones de pesetas por amortización de personal en las filas del ejército.

El señor ROMERO ROBLEDO: Empieza haciendo una protesta contra esa especie de conjura—dice—que hace el gobierno contra el régimen constitucional, la libertad de la tribuna parlamentaria.

Dedica un párrafo á cantar las excelencias del régimen representativo que estima conculcado en sus principios por un gobierno liberal, partidario de los atolatismos.

Dice que solo por tolerancia de las oposiciones se ha podido hoy celebrar sesión, pues en los bancos de la mayoría no había mas que tres diputados.

Compara á la situación del gobierno con la del protagonista del célebre proceso del *muerto resucitado*, el cual no se acordaba de lo que hizo el día anterior, ni de lo que dijo minutos antes.

Se ocupa de la proposición de las minorías monárquicas y dice que ella significa un gran respeto á la monarquía y á los actos de libre voluntad de la regia prerogativa.

Podiera suceder—dice el señor Romero Robledo—que S. M. la Reina tuviese el convencimiento de que era necesario variar de ministros y que por lo tanto el cumplimiento del artículo 85 de la Constitución, no pudiese realizar.

Pues para que esto no suceda, las minorías monárquicas quieren dar facilidades á la Corona, para que haga uso de su regia prerogativa.

De otro modo, es poner á la Corona en un conflicto, es poner á la Corona entre la opinión pública y un gobierno inamovible.

Si el gobierno hubiese seguido sus primeras inspiraciones, á estas ho-

ras este debate estaría terminado, todo estaría en paz y nada habría pasado.

Explica lo ocurrido en la sesión de anteayer, acerca de la proposición del señor Cos-Gayon, y dice que el señor ministro de Hacienda se comprometió á aceptarla en nombre del gobierno.

Dice que no oyó ni cree que nadie la oyera, la salvedad importante del señor ministro de Hacienda de que esa proposición fuera constitucional.

Dice que el mas ministerial de los periódicos, *El Correo*, consignaba en la reseña de la sesión, que el señor ministro de Hacienda había aceptado la proposición del señor Cos-Gayon.

Dirigiéndose al señor Puigcerver, le dice que ha perdido su significación democrática y que en cambio los conservadores se muestran muy liberales.

Declara que los coincidentes no harán obstrucción alguna, pero discutirán todos los actos de Sagasta, presentándole tal cual es.

Termina asegurando que hará uso de todas las armas de que pueda disponer y recorrerá todos los caminos necesarios para alcanzar sus propósitos.

El ministro de HACIENDA dice que las amenazas de Romero carecen de importancia; insiste en que hizo salvedades en su discurso y que esto no puede negarse sin destruir las notas taquigráficas.

Vuelve á rectificar Romero Robledo.

Interviene PUIGCERVER negando que la prerrogativa esté violentada, pues de aquí á Julio queda tiempo para reunir otras Cortes y votar los presupuestos. Ataca rudamente á Romero, diciendo que con su espíritu ligero ha desprestigiado al partido conservador.

Termina diciendo que son anti-constitucionales los deseos de los coincidentes.

Se levanta la sesión.

Sección de noticias

De los estados que ha presentado el director de los Establecimientos provinciales de Beneficencia á la Diputación en sus últimas sesiones, aparece que en 31 del pasado existían en la casa de Beneficencia 456 individuos á saber: hombres 185, niños 69, mujeres 129, niñas 73.

Había: 123 expósitos, 50 varones; 73 hembras; fuera, siete; tres y cuatro respectivamente; en Calahorra 48; varones 21 y hembras 28 En junto 634.

En el hospital cívico-militar existían en la misma fecha 136 enfermos á saber: de la casa de Beneficencia 17 de la provincia y de fuera 43; militares 76.

Por otra parte habia 62 dementes; 59 en San Baudilio; 2 en Valladolid y uno en Valencia.

Al ayuntamiento de San Roman se

le ha concedido el aprovechamiento para el ganado de cerda del fruto de bellota existente en la dehesa.

D. Felipe Sopranis, administrador de correos que fué de la principal de Soria, ha sido nombrado oficial 3.º de Administración civil con destino al Tribunal de Tuentas de Ultramar.

Ayer salieron para Pancorbo parte de la fuerzas de infantería que guardnece esta plaza y á la hora de publicarse este número saldrá para dicho punto la de caballería.

Ayer salió con dirección al punto en donde han de tener lugar las maniobras el Sr. Jáudenes, brigadier militar de la provincia, quedando interinamente encargado de la misma el Sr. Coronel del primer regimiento de Ingenieros.

El Sr. Jáudenes vá á hacerse cargo del mando de una brigada.

Ampliando la noticia que ayer dábamos referente á las desgracias de Bobadilla, diremos que el muerto se llamaba Crisantos Azofra y recibió dos balazos, y el herido lo fué Juan Tobias.

A la mañana siguiente la guardia civil de Badarán detuvo á los hermanos Pedro y Juan García Saenz, como autores, y á Sebastián Azofra y Juan García (a) *Naranjillo* que acompañaban á dichos hermanos.

Los cuatro fueron entregados al juzgado de instrucción de Nájera.

Merced á las activas gestiones practicadas por el jefe del puesto de la Guardia civil de Casalareina, fueron encontrados cinco fardos de tela, paños, quincalla y ultramarinos, en casa del vecino Pedro Repes, cuyos artículos habian sido sustraídos del comercio de don Vicente del Campo sito en la casa del Repes.

Dichos artículos estaban empareados y han sido puestos á disposición de la autoridad judicial así como Pedro Repes, Rosa Montoya, Emilia Repes, Alberta Sierra y Valentina Palacios.

Habiendo pasado con exceso el plazo concedido al ayuntamiento de Rincon de Soto para que informase en una instancia suscrita por don Florencio de Fé y otros vecinos, ayer se recordó por la autoridad gubernativa la falta en que ha incurrido el no informar en el plazo señalado la susodicha instancia.

Noticias adquiridas ayer de Laguardia (Alava) nos permiten asegurar que la cosecha de vino en este año, recolectada en aquel término municipal, es difícil llegue al quinto de una regular; esto, después de bastantes años de malas cosechas, viene á colocar aquella, en un tiempo desahogada villa, en una situación, no muy fácil de remediar, á lo menos por los senderos ó medios hasta ahora seguidos y empleados.

Los mejores propietarios ya se resienten de tanto gastar para no recoger nada, la Diputación tambien ayuda en algo, para todos, esto es bien poco, ante la situación económica creada por siete cosechas perdidas.

Y como no es solo la importante villa de Laguardia, segunda de la provincia de Alava, la que en trance tan apurado se encuentra, difícil, no imposible, ha de ser arbitrar recursos para subvenir á tanta necesidad, como, sino se siente se ha de sentir muy pronto y por desgracia hasta la próxima cosecha.

Pero nuestros vecinos han salvado obstáculos mayores, y tienen ánimo para tamañas empresas. Confiemos que algún día daremos noticias mejores, debidas á sus afanes y desvelos.

Ayer á las ocho y cuarto de la mañana, ocurrió una horrible catástrofe en los talleres de la Sociedad Anónima Española de Dinamita, sitos en Galdácano.

Hallábanse trabajando á dicha hora en uno de los talleres de fabricación de goma explosiva, situado en el alto de Galdácano á un kilómetro próximamente de distancia del edificio principal, cuatro jóvenes obreros, cuando sin saber cómo se produjo una fuerte explosión, que se oyó á gran distancia.

Acudieron inmediatamente todos los demás trabajadores al sitio de la ocurrencia, donde se encontraron con un cuadro desgarrador. No se veía por todos lados otra cosa que restos de cadáveres completamente mutilados, algunos de los cuales fueron hallados á gran distancia del sitio de la catástrofe.

A la una de la tarde se presentó el Juez instructor de Durango, procediendo al levantamiento de los restos de los cadáveres y mandando fueran enterrados.

Se ignoran hasta la fecha las causas que hayan producido la explosión.

El edificio ha quedado completamente pulverizado, causando la explosión desperfectos en las casillas inmediatas donde trabajaban otros obreros,

En la madrugada de hoy ha pasado á mejor vida nuestro antiguo amigo don Juan Cruz Herreros, tan conocido y apreciado entre la clase laboradora de esta ciudad.

Acompañamos en el sentimiento á su esposa y demás familia.

Mañana á las nueve tendrán lugar los funerales en la iglesia de Santiago el Real.

Dentro de poco tendrá lugar en esta población el enlace de una señora, ya entrada en años, con un joven nada antipático.

Lo extraño del caso, por mas que no es raro el caso, nos veda señalar nombres, por si fuese un *canard*.

Pollas nunca mejor que ahora podéis cantar aquello de

Muchachas casaderas
rabiando de celos.....

ALCANCE POSTAL

Madrid 6 de Noviembre de 1889.

4 t.—D. Venancio Gonzalez (no es hombre que se enfade pronto; sin embargo ayer tarde le hizo tal efecto la actitud de los conservadores y conjurados que perdió la calma y dirigió fuertes censuras á los que con sus planes obstruccionistas van á hacer estéril esta legislatura.

El señor Lopez Puigcerver tampoco vió impasible las risas de las minorías coaligadas, que tan divinamente pierden el tiempo. El gobierno está dispuesto á que el lunes principie la discusión de los presupuestos y si las minorías persisten en sus planes obstruccionistas, entonces acudiré á la disciplina de la mayoría para desbaratar sus planes.

4'20 t.—Esta noche se celebrará Consejo de ministros, será después de las 10 porque los ministros tienen que despedir antes al príncipe Alberto que sale esta noche para Andalucía; en este Consejo se tratará ampliamente del expediente de venta de los terrenos del ayuntamiento llamados Corral de la Villa y que según parece, contiene irregularidades de mucha monta. Tambien se acordarán los turnos y quien los ha de consumir en la discusión de los presupuestos.

5'30 t.—Principia á preocupar á los conjurados la actitud del general Lopez Dominguez que no secunda los planes de la conjura.

Hay quien cree que el ilustre general no tardará en sumarse en las filas de los fusionistas.

5 tarde.

Cotización de la bolsa de hoy

4 por 100 interior	75'45
4 por 100 exterior	77'20
4 por 100 amortizable	89'10
Cubas	106'15
Banco	415'00
Tabacos	108'00
Paris á 8 d/v	2'75
Londres á 90 d/f.	25'78

5'30 t. La sesión del **Senado** ha carecido de importancia.

El marqués de Trives pidió al ministro de Gracia y Justicia datos referentes á los resultados del juicio por jurados, haciendo al mismo tiempo una pregunta sobre nombramiento de los individuos de la comisión de Código.

Le contesta el ministro á los cargos que se le hacen.

El señor Cuesta y Santiga, llama la atención del gobierno sobre el comercio fraudulento de trigos con Gibraltar.

Le contesta el ministro de Fomento ofreciendo ponerlo en conocimiento de su compañero el de Hacienda.

6 t.—Esta noche saldrá el señor Cobian con dirección á Pontevedra para asistir á una vista de causa. Estará de regreso el lunes.

* * *

A primera hora de esta tarde han celebrado una estensa conferencia los señores Sagasta y Ramos Calderon.

Mas tarde han conferenciado tambien estensamente el presidente del Congreso señor Alonso Martinez con el señor Montero Rios.

De ambas conferencias se ha guardado absoluta reserva, aunque se supone que han versado sobre el giro que vá tomando el debate económico.

6'30 t.—El Consejo que habia de delebrarse esta noche en la presidencia, preparatorio del que mañana se celebrará bajo la presidencia de S. M., ha sido suspendido.

Ha regresado á Madrid el gobernador del Banco de España.

7 t.—Las oposiciones monárquicas parece seguro que acordarán el pedir votación nominal diaria en el Congreso para la aprobación del acta con objeto de que se suspendan algunas sesiones sino hay suficiente número de diputados, pues parece ser que en vista de la actitud del señor Romero Robledo en los debates, piensan dejar de acudir á los escaños bastante número de diputados.

En el expres de esta tarde ha salido hoy para Andalucía el archiduque Alberto, habiendo rogado á las autoridades que no se molestasen, pues deseaba viajar como un particular.

Es inexacto que el señor Peral se encuentre en Paris, lejos de eso en virtud de una entrevista que celebró con el señor Rodriguez Arias, saldrá hoy mismo para San Fernando.

Mañana se reúne la minoría coalicionista.

7'30 t.—Hoy se han reunido las comisiones sobre el proyecto del Timbre, y la de incompatibilidades; ésta última para ocuparse de la del señor Mellado, acordando nombrar ponente á don Alvaro Figueroa, con el objeto de que emita dictamen.

El criterio mas general es que el cargo de diputado es compatible con el de alcalde.

Entre las muchas conferencias que se han celebrado esta tarde, las mas importantes fueron la de los señores Moret y Cassola, y la de los señores Sagasta, Puigcerver y Montero Rios.

Todas ellas versaron sobre el curso de los debates y la actitud que cada uno piensa mantener.

En el Senado combatieron enérgicamente la institución del Jurado los señores marqués de Trives y don Luis Silvela, contestándoles el ministro de Gracia y Justicia.

Servicio particular de LA RIOJA

TELEGRAMAS

Madrid 8.—2 m.

En el Senado el señor Herce pidió esplicaciones sobre el anticipo hecho por la compañía arrendataria de Tabacos.

Se ha suspendido la discusión del proyecto de roturaciones de terrenos de aprovechamiento común en los pueblos.

Madrid 8.—2 m.

En los pasillos del Congreso escasa concurrencia relativamente, censúrase la conducta de los coalicionistas pidiendo se cuente el número de diputados que asistan á las sesiones.

Se suprimirán las escedencias con sueldo que hay en los ministerios y que disfrutaban los diputados.

Han conferenciado los generales Cassola y Lopez Dominguez, acerca de la disminución que el ministro hace en el contingente del ejército, clase de tropa.

Madrid 8.—2 m.

Las sesiones del Congreso van tomando el aspecto de las en que se discuten presupuestos, poca animación. En la de esta tarde el general Alix pidió que se contase el número de diputados en la Cámara.

El señor Pedregal pidió se otorgase una amnistía.

El señor Romero Robledo considera peligrosa la marcha del gobierno y ataca duramente á Puigcerver censurando la rebaja que se hace en el contingente del ejército.

Rectifican los señores Puigcerver, Pedregal y Romero Robledo.

Madrid 8.—1'45 m.

Ha llegado á Valencia el príncipe de Sajonia.

Ha resultado falsa la noticia del matrimonio del heredero de Rusia con una hermana del emperador Guillermo de Alemania.

Telegramas de Cadiz participan haberse hecho, con éxito, pruebas de inmersión con el submarino «Peral».

4 por 100 interior 75'40
4 por 100 amortizable 89'05

SE VENDE UN EJEMPLAR DEL AÑO CRISTIANO. En esta imprenta darán razón.

SE VENDE en buenas condiciones una mesa escritorio concuatro pupitres, de nogal, un carro piper, con toldo casi nuevo, una prensa de cubillo para uva y una caja de hierro de moderna construcción para guardar caudales.

En la administración de este periódico darán razón.

DENTRO DE BREVES DIAS

llegará á esta el acreditado y conocido profesor dentista **Don Francisco E. Valverde.**

EL PRACTICANTE

D. PEDRO SANCHEZ

Ofrece á su clientela y al público en general, la extracción de dientes, muelas y raigones, por difíciles que sean, sin dolor, por un nuevo procedimiento, sin usar la cocaina; se limpian y empastan las muelas que permita la carie.

Calle de Mercaderes, núms. 16 y 18 pral.

LOS SEÑORES

JOSÉ LOPEZ Y COMPAÑIA

establecidos en Logroño, calle del Mercado, núms. 114 y 116, con el fin de dar salida á las muchas existencias de muebles y sillerías de tapicería que poseen, venden mas barato que ningún otro establecimiento, por que son ellos los constructores de los referidos muebles y no pagan jornal alguno.

Los precios de los muebles son los siguientes:

	Pesetas
Butacas forradas en yute.	25
Medias sillerías Luis XIV, sin talla, en yute.	175
id. id. id. con talla id.	200
id. id. fantasia en blanco.	160
id. id. Luis XIV, con recuadros tallados y copete, y estriados los largueros, pies y frente.	250
Sillerías de guitarra, 6 sillas, 2 butacas y un sofá.	200
Sillerías cuadradas, estilo Zaragoza.	175
Sillería ovalada y moldeada.	250
Armario de luna.	115
Aparador.	75
Entredos.	45
Lavabos.	25
Otros mejores.	45
Mesas de noche, tapa marmol.	12
Cómodas.	35
Mesas ministro. nogal macizo.	100
Otras.	42

Además tenemos infinidad de sillerías de todas clases á precios arreglados.

CENTRO GEODÉSICO TOPOGRÁFICO de

Dionisio Casañal y Zapatero

Oficial del Cuerpo de Topógrafos

Ex jefe de la 12.ª Brigada Topográfica del Instituto geográfico y estadístico, Vice presidente honorario del Comité central de Geómetras de Francia.

OFICINAS: Calle de Torre nueva, 40, pral. **Zaragoza.**

Este Centro se encarga de facilitar á los Ayuntamientos modelos impresos de actas para todo lo concerniente á las operaciones de amojonamiento y delinde de los términos municipales en cuyas operaciones se ocupan las Corporaciones municipales de España, contesta á las consultas sobre dichas operaciones y se encarga de las incidencias á que diere lugar la no conformidad de los Ayuntamientos colindantes, y de todos los trabajos de perimetría, planimetría, etc, etc.

Dirigirse al Director del Centro: D. Dionisio Casañal.—Torre nueva, 40, pral.—Zaragoza.

VINOS TINTOS

del

Excmo. Sr. Marqués de Riscal Cosecha de 1884

PESETAS 2'50 BOTELLA
Caja de 25 botellas, pesetas 60
Id. 12 id. id. 30

Depósito en Logroño Confitería y Repostería de Mariano Lucia, sucesor de D. Eulogio Perez Peña, Portales, 86.

Ama de eria.—Una joven soltera, de 17 años de edad, sana, robusta y con leche fresca, desea adquirir colocación para criar.

El que desee mas informes puede dirigirse á la redacción de este periódico.

¡Ojo! Logroñeses ¡Ojo!

que son ya los últimos dias que estarán

Los Madrileños

GRANDES REBAJAS DE PRECIOS

Si quereis comprar bueno y barato no dejéis de visitar la tienda de **Los Madrileños**, que son ya los últimos dias.

G ran liquidación de Los Madrileños

ULTIMOS DIAS

Inmenso surtido en lencería, mantelería, lanería, sedería, chambras, enaguas, camisas-canesús, pantalones, encajes, puntillas, guantes, mitones, medias, calcetines, cortinas, camisas interiores, chalecos de Bayona, refajos, visillos, colchas, colchones, blondas, velos, toallas, mantillas de polla, vestidos de niños, chaquetas de punto y la mar en corsés y toquillas! y otros varios géneros que este amable público podrá encontrar en la tienda de **Los Madrileños**, establecida en la calle de Mercaderes, frente á la de Herrerías.

Ultimos dias.

La curación de la Tisis Las **pildoras anti-septicas del Dr. Audet**, aprobadas por las **Sociedades de Medicina de Francia y Nacional de Higiene Pública de Paris**, constituyen el único remedio para combatir la tuberculosis. Médicos ilustres, que entendiendo honradamente incurable la tisis habían alarmado á las familias, aseguran y certifican hoy, despues de rigurosas comprobaciones, que con las **Pildoras anti-septicas del doctor Audet** se curan tísicos condenados antes á una muerte cierta. **Calman la tos, moderan la expectoración, cortan los sudores, alzan las fuerzas y abren el apetito.** Remedio para quince dias, 10 pesetas. (De venta en las boticas). Se remite por correo previo importe en sellos ó giro al **Instituto Audet**, Carrera ue San Gerónimo, 15, **Madrid.**

Venta en Logroño: Fernandez, Piquer, Sanchez, Saz y demás boticas y droguerías. —En Haro, Baltanás.

EMILIO ALVARADO

Oculista de Valladolid

Ex-director de la Casa de Salud de PALENCIA

Permanecerá en Logroño desde el 10 de Noviembre al 10 de Diciembre. **Fonda del Comercio**, de Manuel Alfageme, Muro del Carmen, núm. 9.

Durante mi ausencia, queda al frente de la consulta de Valladolid, mi hermano político, el médico D. Adolfo Alvarez.

¡Positivas gangas!

En buen estado, se venden, ya en junto ó por separado, los objetos siguientes:

Una carretilla de mano, una caldera de hierro para jabón, otra idem mas pequeña, varios cajones de madera forrados de hierro para id., una mesa mecánica para cortar id., varias mesas, una plataforma-escritorio, una zafra de hojadelata para aceite, una mesa escritorio de nogal y otros muchos efectos. Se darán baratos. Para tratar, dirigirse á esta Redacción.

JUAN HERCE, arboricultor

Premiado con dos diplomas de 1.ª clase en la esposición de Barcelona.

Continua vendiendo toda clase de árboles frutales y de adorno de lo mejor conocido hasta el dia. En su posesión de Albelda (Logroño) Pídanse catálogos.

VINO PURO DE MESA

Se vende en la calle de San Agustín, núm. 8, al precio de 40 céntimos de peseta el litro.

Se garantiza su pureza.

